

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada bab terdahulu peneliti dapat menarik kesimpulan, yaitu :

1. Muhammad bin Jamil Zainu atau *Jameel Zeno* (1925-2010) adalah seorang Ulama Sunni dan penulis produktif yang sangat disegani di negara-negara Barat terutama yang berbahasa Inggris. Beliau menulis risalah yang berjumlah kurang lebih 20 buah ini dia kumpulkan lalu diberi judul *Silsilah At-Taujihah Al-Islamiyah*. Karena gaya penulisannya yang sederhana, buku-bukunya memperoleh popularitas dunia Islam. Bahkan dalam "*Bimbingan Ibadah Bagi Mualaf dalam Buku Bimbingan Islam untuk Pribadi dan Masyarakat Karya Syeikh Muhammad Bin Jamil Zainu*" meneliti dalam membantu seorang gadis Amerika Serikat yang memantapkan hatinya untuk memeluk agama Islam.
2. *Bimbingan Ibadah Bagi Mualaf dalam Buku Bimbingan Islam Karya Syeikh Muhammad bin Jamil Zainu* yaitu membentuk kepribadian seorang yang baru mengenal Islam dengan menggunakan langkah mulai dari mengidentifikasi kasus klien mualaf, diagnosa, prognosa, terapi dan melakukan evaluasi dimana seorang klien mualaf setelah memeluk agama baru yaitu agama Islam, mualaf harus menjalankan syariat ajaran-ajaran agama Islam dengan baik, mulai dari menjalankan shalat wajib lima waktu, puasa ramadhan, zakat fitrah, haji, mempercayai rukun Islam dan ajaran-ajaran Islam lainnya sesuai dengan ketentuan syari'at, hal ini bertujuan agar mualaf dalam memperoleh

kesempurnaan memahami ajaran Islam dan menjalankan perintah Allah SWT menjadikan diri muallaf memperoleh kebahagiaan baik di dunia maupun diakhirat.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas maka peneliti memberi saran adalah sebagai berikut :

1. Bagi Program Studi Bimbingan Penyuluhan Islam

Diharapkan dapat meningkatkan pembelajaran tentang materi muallaf yang memotivasi mahasiswa apabila dikemudian hari mereka dihadapkan dengan permasalahan yang sama maka secara mereka dapat mengatasi masalah tersebut khususnya membimbing ibadah bagi muallaf, semoga bahan skripsi penulis dapat menjadi referensi kepustakaan pada program studi Bimbingan Penyuluhan Islam.

2. Bagi Konselor Agama

Peneliti juga berharap agar konselor agama juga dilakukan dari segi dukungan emosional masyarakat terhadap kemantapan beragama seorang muallaf agar mendapatkan peningkatan dalam beribadah.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan penelitian ini dapat berkontribusi terhadap keilmuan studi agama khususnya dalam ilmu psikologi agama tentang konsep bimbingan islam dalam proses meningkatkan ibadah muallaf serta mengungkapkan implikasi bimbingan islam terhadap penelitian yang sama pada peneliti selanjutnya mengenai bimbingan Islam pada muallaf.